

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr Juist: Das lange Warten hat ein Ende

Beigetragen von JNN am 16. Aug 2023 - 16:55 Uhr

Große Freude bei den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr sowie in der Verwaltung der Inselgemeinde. Kürzlich kam vom Landkreis Aurich die Baugenehmigung für den Neubau des Feuerwehrhauses im Zwischendeichgelände bei der Kommune als Bauherr an. Damit ist eine große Hürde bei der Verwirklichung des seit Jahrzehnten angedachten Neubaus für die Inselwehr nun geschafft.

Bereits auf seiner nächsten Sitzung am Donnerstag, den 17. August 2023 um 20:30 Uhr, befasst sich der Rat der Inselgemeinde mit dem weiteren Verlauf des Projektes, um eine Realisierung im nächsten Baufenster ab Herbst diesen Jahres voranzutreiben.

Die Mitglieder der Wehr zeigten sich bei der Verkündung beim Übungsdienst am Dienstag allesamt erfreut und erleichtert, und blicken voller Tatendrang auf die nächsten Wochen. Spannende Tage für die Brandschützer der Insel. Denn parallel endete auch das Ausschreibungsverfahren für ein neues Hilfeleistungslöschfahrzeug in dieser Woche.

Bereits in den kommenden Tagen wird sich eine Abordnung auf den Weg zu einer Vergleichsvorführung machen, um ein für die Insel passendes Fahrzeug als Ersatz für das mittlerweile 24 Jahre alte LF 8/6 zeitnah in Auftrag geben zu können.

TEXT: UWE WUNDER

Article pictures

